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22日（金）の 5時間目、放送を通

して山上心生徒会長の話が流れる。 

『これから学級討議の時間が始ま

ります。まず初めに、今年度の生徒

会スローガンについて説明します。1

年生は初めて聞くことなのでしっか

り覚えられるように、２・３年生は 2月の生徒総会を思い出しながら聞いてください。 

今年度の生徒会スローガンは、「心歩～思いを 1 つに～」です。「心歩」の「しん」は「心」

です。この「心」という字は「文武心 三道三立（さんりゅう）」の「心」からとりました。「文

武心 三道三立」は、文武に心を足した言葉で、勉強、部活動等の運動、そして自分自身の心

の 3 つの道を成り立たせていくという意味です。神中生には、たくさんある心の中でも「団結

心（協力する心）」を 1年間で育てていってもらいたいと思います。 

ここから、学級討議に入ります。各クラスには生徒会役員がついていますので、その生徒会

役員と各クラスの学級委員の指示に従い、スムーズな進行ができるように協力してください。

それでは、学級委員、生徒会役員のみなさん、お願いします。』と。 

その後、各クラスで生徒会役員から「合唱プロジェクト」「スマイルプロジェクト」「ボラン

ティアプロジェクト」の説明、常時活動や特別活動の説明などが行われた。そして質問や意見

を出してもらった。今回の学級討議では今まで通りの話し合い活動はできなかったが、それで

もたくさんの意見や質問が出されたという。 

２年 1組を担当した小松青空さん（生徒会事務局員）は、『「この 2つの活動は矛盾している

のでは？」など、たくさんの意見が出てきました。真剣に、神町中学校のことを考えて向き合

ってくれているんだなと思いました。2 年生が活発に意見を出し合う姿を見て、提案した生徒

会の役員としては、とてもうれしかったです。』と、感想を述べてくれた。また、1年生の野口

颯大くんは「3 年生の役員の人が、わかりや

すく説明してくれました。それぞれの委員会

の仕事の内容が、とてもよくわかりました。

先輩方が決めたスローガンなので、ぼくたち

もしっかりと達成できるようにがんばりたい

と思います。」と話してくれた。 

神町中学校の生徒総会は、29日（金）に行

われる。 
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